

# *Termina en enfrentamientos marcha convocada por la confederación de estudiantes de Chile*

---



Santiago de Chile, 9 jun (RHC) La marcha convocada por la Confederación de Estudiantes de Chile terminó con enfrentamientos entre encapuchados e integrantes de las Fuerzas Especiales de Carabineros, quienes emplearon gases lacrimógenos y carros lanzaguas.

Durante la protesta el presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Central, Gabriel Iturra, criticó la labor del gobierno nacional en materia educativa, un día antes de que la Confederación se reúna con la ministra chilena de Educación, Adriana Delpiano, para revisar el proyecto de ley sobre enseñanza superior que se enviará al Congreso.

Los participantes en la movilización exigieron a las autoridades que respondan a los tres ejes propuestos por el movimiento estudiantil, relacionados con el fortalecimiento de la educación pública, un marco regulatorio que impida a las instituciones de enseñanza seguir lucrando y un nuevo sistema de

financiamiento, donde la gratuidad sea universal.

Mientras la presidenta de Chile, Michelle Bachelet, participó en una entrega de computadoras para niños de distintas escuelas municipales de la comuna Canela en la región de Coquimbo.

Esta iniciativa presidencial, denominada "Me Conecto para Aprender 2016", busca acortar la brecha de acceso y uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) mediante la entrega de un equipo portátil, con acceso a Internet por un año a través de banda ancha móvil, para los alumnos de la educación pública, señaló el sitio digital del Gobierno nacional.

A través de este programa ya fueron entregados casi dos mil 500 equipos en la región y en los próximos meses se continuará con este beneficio hasta llegar a más de cuatro mil computadores entregados.

"Estamos haciendo realidad una parte de nuestro compromiso y sabemos lo que ustedes necesitan: apoyo para una mejor educación, pero sobre todo, que llegue a todos. Y una parte importante, justamente, es reducir la brecha digital, con un especial foco en la educación pública en nuestro país", recalcó Bachelet.

La mandataria detalló las iniciativas en el área de educación que se realizan en la zona e informó que la Escuela de Canela Baja fue beneficiada por el programa para el Fortalecimiento de la Educación Pública del Ministerio de Educación, con equipamiento artístico y deportivo, taller digital y una inversión para la reposición de la escuela.

Asimismo, se puso la primera piedra de la Biblioteca Regional de Coquimbo, que tendrá más de 33 mil libros y contará con salas de literatura infantil y juvenil, de adulto mayor y con un laboratorio regional de computación.

La jefa de Estado recalcó que estas iniciativas se suman a la ley que crea el Sistema Nacional de Educación Pública, que avanza en su trámite legislativo, y subrayó que la educación pública es una prioridad que seguirán fortaleciendo y apoyando con fuerza.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96323-termina-en-enfrentamientos-marcha-convocada-por-la-confederacion-de-estudiantes-de-chile>



**Radio Habana Cuba**